

Un coeur dévoué

Ce message parle d'un roi peu connu dans la Parole de Dieu. Il se trouve dans le 2ème livre des Chroniques. Il s'agit du roi Amatsia. Il est dit de lui qu'il obéit à Dieu mais que son coeur n'était pas dévoué. Nous allons regarder ensemble combien il est important à la fois d'obéir à Dieu et à la fois de le faire avec un coeur dévoué...

[Porte Ouverte Chrétienne](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

1 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2021 - www.topchretien.com